



**Après de vives tensions entre les ouvriers et les responsables dans la mise en exécution de la construction du barrage de Nachtigal, les choses semblent déjà revenir à la normale.**

les mouvements qui se sont déroulés tour à tour le 3 février et le 1er mars 2021 et qui ont encore connu une évolution le 12 Mars dernier entre les ouvriers du chantier de construction du barrage de Nachtigal dans la région du Centre du Cameroun et les responsables dudit chantier ont finalement trouvés une solutions. En effet, durant plusieurs jours, ces employés ont dénoncé le non-respect des contrats de travail et les mauvaises conditions de travail imposées par les responsables du consortium Société camerounaise de construction du barrage de Nachtigal, qui est le principal sous-traitant de la Nachtigal Hydro Power Company, la société du projet.

Après une médiation que viennent de conduire les ministres en charge du Travail et de la Sécurité sociale, puis de l'Eau et de l'Energie, l'employeur et les employés semblent avoir trouvé un terrain d'entente avec la finalisation des négociations qui voit le paiement et la promesse d'apurement des arriérés de la prime de non logement représentant 25% du salaire de base. 786 milliards de FCFA, c'est le montant en terme financier de la construction du barrage de Nachtigal, qui est la plus grande infrastructure de production d'énergie électrique jamais construite dans le pays.